

### **BOLETÍN DE CONVOCATORIAS INTERNACIONALES**

### **FEBRERO 2024**

CONVOCATORIA DE INTERCAMBIOS VIRTUALES INTERNACIONALES PARA ESTUDIANTES DE LA UNDAV ÚLTIMOS DÍAS DE POSTULACIÓN PARA EL 1° CUATRIMESTRE DEL 2024.

La convocatoria se encuentra abierta a estudiantes de todas las carreras de UNDAV, que podrán optar entre las múltiples Instituciones de Educación Superior de América Latina y el Caribe que, al igual que nuestra Universidad, continúan promoviendo la realización de intercambios virtuales.

El intercambio virtual consiste en la cursada de una asignatura de su plan de estudios en alguna universidad del extranjero de manera simultánea a la cursada regular en la UNDAV, de manera virtual y sin trasladarse del país, durante el primer cuatrimestre de 2024.

El o la estudiante que esté interesado/a,

Programa de Intercambio Virtual para estudiantes de la UNDAV

Consultá por plazas en las Universidades de América Latina y el Caribe

POSTULACIONES ABIERTAS (\*Cierre de postulación según Universidad de destino)

CONSULTAS: movilidad@undav.edu.ar

CONVOCAN: Departamento de Cooperación Internacional y Secretaría Académica

Material elaborado por la Dirección de Prensa y Comunicación Institucional

deberá primeramente hacer una preselección de asignaturas posibles para cursar.

Para ello podrá revisar la oferta académica de las universidades en el sistema del Programa PILA <a href="https://www.programapila.lat/">https://www.programapila.lat/</a> y/o revisar los planes de estudio de las carreras de las universidades que forman parte del Programa PAME <a href="https://pame.udual.org/">https://pame.udual.org/</a>.

Para más información o cualquier duda existente sobre la búsqueda de asignaturas en ambas plataformas, pueden consultar directamente al Departamento de Cooperación Internacional enviando un correo electrónico a <u>movilidad@undav.edu.ar</u> o en el siguiente enlace: <a href="https://tinyurl.com/3vd7scn2">https://tinyurl.com/3vd7scn2</a>



# DAAD BUENOS AIRES: PROPUESTA DE DIFERENTES ACTIVIDADES CON EL FIN DE ACOMPAÑAR LOS PROCESOS DE BÚSQUEDA DE BECAS O PROGRAMAS PARA ESTUDIAR O INVESTIGAR EN ALEMANIA

- 1 Charlas informativas: Estancias de investigación (Todos los martes de febrero, diversos horarios) Acompañamiento en el proceso de postulación a programas de becas de investigación cortas que cierran el 5/3.
- 2 Taller de doctorado 2do encuentro (16/2 a las 12hs) Abordaremos los avances realizados en relación a los primeros contactos con posibles directores/as y proporcionaremos los lineamientos básicos para postularte a una beca.

Más información: https://www.daad-argentina.org/es/buscador-de-becas/



### DESARROLLO DE COMPETENCIAS EN INTERNACIONALIZACIÓN DE LA INVESTIGACIÓN

El curso es auspiciado por ICETEX, resultado de la alianza entre la Universidad Simón Bolívar, la Corporación Universitaria Rafael Núñez, la Universidad de la Guajira, la Corporación Universitaria del Caribe CECAR, la Oficina de Relaciones Nacionales e Internacionales de la Alcaldía de Barranquilla y la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires (UNICEN). El curso es 100% virtual y gratuito.



En el marco de este curso se abordarán temas entrelazados sobre relacionamiento estratégico y diplomacia científica, desarrollo de publicaciones de alto impacto, asesoramiento científico a la política pública/exterior y gestión de recursos internacionales para proyectos de investigación, a través del desarrollo de competencias que permitan identificar nuevas alianzas interinstitucionales y el relacionamiento con investigadores a nivel mundial en aras de aumentar el alcance de la internacionalización.

Dirigido a: Docentes y jóvenes investigadores.

### Más información:

https://oc.cecar.edu.co/opencourse/curso/desarrollo-de-competencias-en-internacionalizacion-de-la-investigacion?fbclid=lwAR11ciUltmkmlSFIODbosPlw6NYP0eQis luMEigYN8shZwnVTV yym0SMM

### **BECAS TÜRKIYE 2024: GRADO Y POSGRADO**

Las Becas Türkiye tienen como objetivo construir una red de futuros líderes comprometidos con fortalecer la cooperación entre países y el entendimiento mutuo entre sociedades. En esta ocasión se abre la convocatoria para programas de grado y posgrado.

### Beca:

- -Cubre gastos de matrícula.
- -Permite aprender el idioma del país con un curso de idioma turco de 1 año. Así, se diversifican los recursos en tu investigación académica y la vida diaria se vuelve más placentera.
- -Proporciona alojamiento.
- -Acompañamiento durante toda la experiencia y cobertura del billete de avión único.
- -Seguro médico.
- -Proporciona estipendio mensual: 3.500 TL a nivel de pregrado, 5.000 TL a nivel de maestría y 6.500 TL a nivel de doctorado por mes.

Criterios de solicitud:

Rendimiento Académico Mínimo

- -Para candidatos de pregrado: 70%
- -Para candidatos graduados: 75%
- -Para candidatos de Ciencias de la Salud (Medicina, Odontología y Farmacia): 90%

Criterios de edad:

- -Para programas de pregrado: ser menor de 21 años
- -Para programas de maestría: tener menos de 30 años
- -Para programas de doctorado: tener menos de 35 años
- -Para Beca de Investigación: ser menor de 50 años

Pasos para aplicar:

Creá una cuenta en el sistema online Türkiye Scolarships aquí.



Subí todos los documentos requeridos (¡va a ser beneficioso para tu postulación que sumes actividades extracurriculares y otros logros!)

Elegí tus universidades de preferencia

Escribí una carta de motivación original que logre comunicar tus preferencias, intereses académicos y expectativas.

Revisá todo y confirmá la postulación!

Documentos requeridos:

- -Un documento de identidad válido, DNI o pasaporte.
- -Una fotografía del candidato tomada en el último año.
- -Diploma o certificado de alumno regular
- -Historial académico
- -Resultados de exámenes internacionales (GRE, GMAT, SAT, etc.) si lo requiere la universidad o programa elegido
- -Resultados de exámenes de idiomas internacionales como TOEFL, DELF si lo requiere la universidad o programa elegido
- -Una propuesta de tema de investigación y un ejemplo escrito de la investigación que has realizado (solo para solicitudes de doctorado)

### Fecha límite de postulación: 20 de febrero de 2024.

Todos los beneficiarios de las becas Türkiye que no posean el Certificado de nivel C1 para el dominio del turco (incluidos aquellos que están colocados en programas de nivel medio de inglés u otro idioma) deben asistir a un curso de idioma turco de 1 año y obtener el Certificado de nivel C1 al final de su año académico.

Más información:

https://www.turkiyeburslari.gov.tr/announcements/turkiye-scholarships-2024-applications-5 5

#### CONVOCATORIA DE MOVILIDAD DOCENTE: FUNDACIÓN CAROLINA

Las becas de estancias cortas tienen como objetivo completar la formación doctoral o postdoctoral de docentes de universidades de la República Argentina, en universidades o en centros de investigación españoles.

Las personas beneficiarias de este programa de estancias cortas deben permanecer en España tres meses (un máximo de 90 días) y estar siempre avaladas por un experto o por un centro receptor de la provincia de Madrid, sede del Colegio Mayor Argentino.

Duración: la estancia será de tres meses (90 días), en un período comprendido entre el 20 de septiembre de 2024 y el 31 de julio de 2025.



Requisitos: Tener ciudadanía argentina y ser residente en el país en el momento de solicitar la beca. Contar con un grado universitario de carreras de no menos de cuatro años de duración con título de licenciatura o equivalente y tener un promedio académico destacado (mínimo de 7 sobre 10 puntos, incluyendo aplazos). Ser estudiante de doctorado de una universidad argentina o, para las estancias postdoctorales, estar en posesión del grado académico de doctor/a. Ser docente de una universidad argentina y contar con el respaldo de la misma.Cumplir con los requisitos de excelencia curricular y experiencia profesional. Haber obtenido previamente la invitación de la universidad o de la institución española donde se realice la investigación. Se debe cumplir con las exigencias legales o contractuales establecidas por el Ministerio de Capital Humano.

Beneficios de la beca: Un pasaje aéreo de ida y vuelta, en clase turista, desde Buenos Aires. Un seguro médico no farmacéutico. Estancias en Madrid: alojamiento en régimen de pensión completa, en habitación doble, en el Colegio Mayor Argentino "Nuestra Señora de Luján" y 600 euros mensuales en concepto de manutención. Plazos

El plazo para solicitar la beca en primera instancia al Ministerio de Capital Humano será hasta el 14 de marzo de 2024, inclusive.

Posteriormente, el Ministerio de Capital Humano podrá registrar las candidaturas a las becas de estancias cortas en la plataforma de la Fundación hasta el 27 de marzo de 2024, inclusive.

Cada candidatura podrá completar la información de su solicitud en la web de la Fundación hasta el 4 de abril de 2024, inclusive.

Más información aquí: <a href="https://gestion.fundacioncarolina.es/programas/6108">https://gestion.fundacioncarolina.es/programas/6108</a>

### ESTANCIAS CORTAS DE INVESTIGACIÓN EN ESPAÑA: FUNDACIÓN CAROLINA

Las becas de estancias de investigación en Fundación Carolina tienen como objetivo contribuir al intercambio y la especialización académica y el conocimiento mutuo de personal investigador y al apoyo de la actividad de análisis de la Fundación Carolina y están dirigidas a la realización o ampliación de trabajos de investigación en el ámbito iberoamericano en estas áreas:

- -Ciencias Sociales
- -Estudios del desarrollo
- -Estudios de género.



Duración: la estancia será de un mínimo de tres meses (90 días) y de un máximo de seis meses (180 días), en un período comprendido entre el 1 de septiembre de 2024 y el 31 de julio de 2025.

Requisitos: Tener ciudadanía y residencia en un país latinoamericano integrante de la Comunidad Iberoamericana de Naciones. Estar en posesión del título de máster o doctorado. Contar con una sólida trayectoria curricular y un amplio historial de investigación y/o transferencia y de publicaciones académicas. Cumplir con las exigencias legales o contractuales establecidas por la Fundación Carolina.

Beneficios de la beca: Un pasaje aéreo de ida y vuelta, en clase turista, desde la capital del país de residencia de la candidatura beneficiaria de la beca. Un seguro médico no farmacéutico. 1.200 euros mensuales, en concepto de alojamiento y manutención.

Cada candidatura podrá completar la información de su solicitud en la web de la Fundación hasta el 4 de abril de 2024, inclusive.

Más Información: <a href="https://gestion.fundacioncarolina.es/programas/6109">https://gestion.fundacioncarolina.es/programas/6109</a>

### BENEFICIOS PARA REALIZAR ESTUDIOS EN EL EXTERIOR: PROGRAMA DE ASISTENCIA EN EL TRASLADO - OIM

Este Programa está destinado para todas aquellas personas que hayan recibido una beca, invitación, o admisión para realizar doctorados, postgrados académicos, maestrías, pasantías, seminarios, congresos y ponencias en el exterior.

La Dirección Nacional de Cooperación Internacional (DNCIN) del Ministerio de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional y Culto a través del convenio con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) presta su conformidad y apoyo para que estas personas puedan obtener un beneficio mediante el otorgamiento de tarifas especiales en los pasajes aéreos acordadas globalmente con diversas compañías aéreas.

Más Información: <a href="https://argentina.iom.int/es/asistencia-en-el-traslado">https://argentina.iom.int/es/asistencia-en-el-traslado</a>

### EL COLEGIO MAYOR ARGENTINO NUESTRA SEÑORA DE LUJÁN OFRECE ALOJAMIENTO EN MADRID

El "Colegio Mayor Argentino Nuestra Señora de Luján". La residencia universitaria de postgrado, perteneciente desde 1971 al Ministerio de Educación de la Nación Argentina,



ubicada en la Ciudad Universitaria de Madrid, España, ofrece alojamiento subvencionado por el Estado.

El mismo brinda un servicio diferente en relación con otras opciones de alojamiento, y está destinado a estudiantes, docentes, científicos, artistas, y deportistas tanto argentinos como de otras nacionalidades, que encuentran en el CMA un espacio que promueve la convivencia y el intercambio.

Más información: <a href="https://www.cmanslujan.com/el-colegio-mayor-argentino">https://www.cmanslujan.com/el-colegio-mayor-argentino</a>

### **CURSO GRATUITO "YO SÉ DE GÉNERO"**

Inscripción: disponible todo el año

Lanzado por la SEGIB, OEI, OIJ, OISS y COMJIB en conjunto con ONU Mujeres, este curso proporciona una introducción a los conceptos, al marco internacional y los métodos de trabajo en favor de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en el ámbito iberoamericano.

Puede consultarse sobre más detalles y cómo inscribirse en el sitio oficial de Unwomen en el siguiente enlace:

https://portal.trainingcentre.unwomen.org/product/una-introduccion-a-la-igualdad-de-genero-en-el-sistema-iberoamericano/?lang=es

#### **CAMPUS GLOBAL**

Recomendamos siempre echar un vistazo al sitio web <a href="https://campusglobal.educacion.gob.ar/">https://campusglobal.educacion.gob.ar/</a> del Ministerio de Educación de la Nación.

Allí se concentran todas las oportunidades de becas y pasantías vigentes para formarse en el extranjero. Cualquier duda sobre la pertinencia de una convocatoria en específico, se puede consultar a <a href="mailto:movilidad@undav.edu.ar">movilidad@undav.edu.ar</a>

### **NOTICIAS**

### ¡Saludamos a Abril, que se va de intercambio a España!

Junto a autoridades de la Universidad le hicimos un saludo despedida a Abril Gavuzzo, estudiante de la Licenciatura en Periodismo que parte a la Universidad de Málaga para realizar un intercambio este primer cuatrimestre. ¡Te deseamos mucha suerte y te esperamos al regreso!





### ¡Saludos de fin de año desde España!



Nuestra estudiante de Gestión Cultural, Eugenia, despide el año y recibe el 2024 en la Universidad Complutense de Madrid, donde se encuentra realizando un intercambio estudiantil en su Instituto de Ciencias Musicales.

¡Felicidades y suerte en lo que resta del intercambio!

### ¡Valentina partió de intercambio a Colombia!

Nuestra estudiante de la Licenciatura en Turismo Valentina partió esta semana rumbo a Medellín, Colombia, realizar un intercambio para estudiantil la Institución con Universitaria Colegio Mayor de Antioquia.

En el trayecto final de su carrera, cursará asignaturas allí para complementar su formación en nuestra Universidad, ipor ello le deseamos mucha suerte!



### Se realizó el evento de cierre del grupo de Internacionalización sin límites

Internacionalización sin límites es un proyecto que refleja el trabajo solidario entre universidades y centra sus esfuerzos en el desarrollo de estrategias de colaboración a través de la implementación de Clases Espejo, con el objetivo de promover la internacionalización del currículo.





El encuentro virtual tuvo como propósito presentar los logros alcanzados por el grupo de trabajo, así como ofrecer una representación testimonial a través de la participación de docentes y estudiantes que formaron parte de este pilotaje.

https://youtu.be/FiVCZh90ICo?si=5lnH9B6BLHV4UwXp

### ¡Nuevo proyecto de arte e innovación tecnológica con Francia!

Un nuevo proyecto del cual participa la UNDAV fue seleccionado para "INNOVART 2023". Programa Binacional del Intercambio Universitario en Arte, Innovación y Tecnología, promovido por el Programa de Internacionalización de la Educación Superior y Cooperación Internacional (PIESCI).

El proyecto "Arte, cartografía y SIG's - Cartografías sensibles generadas a partir de imágenes satelitales obtenidas mediante Sistemas de Información Geográfica (SIG's)" se presentó en conjunto con la Universidad Nacional de Tres de Febrero, específicamente en acciones de cruce entre las carreras de Diseño de UNDAV (DIUNDAV) y de Sistemas de Información Geográfica de UNTREF.

Se llevó a cabo un encuentro en el Institut français d'Argentine de la Embajada Francesa, con la agregada universitaria de la Embajada de Francia en Argentina, Dra. Sylvie de Maussion y el adjunto de Cooperación universitaria, Mg. Thomas Touzet. Participaron del encuentro el Prof. Sébastien Le Corre de la Universidad de Toulouse y la Dra. Nancy Oliveto Erviti de la SGEVT - (SOCIETE GENERALE D'EVALUATION DES TERRITOIRES) contrapartes francesas; el Prof. Adrián Iulita, Coordinador UNTREF y la investigadora Mg. Laura Nieves, Coordinadora UNDAV del Proyecto INNOVART; y la Mg. Leticia Marrone y la Lic. Paula Hrycyk representantes de Cooperación internacional de ambas instituciones.





## Para ponerte en contacto con el Departamento de Cooperación Internacional

Tel: 5436-7589 (de 10 a 17 hs)

<u>cooperacioninternacional@undav.edu.ar</u>

<u>Facebook: /UndavInternacional</u>

<u>Twitter: @UndavCoopInt</u>

<u>Instagram: @undavinternacional</u>

Youtube: Unday Internacional Linkedin: UNDAY Internacional